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Fürth, 27.09.2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
 
wir die AfD-Gruppe im Fürther Stadtrat stellen die Anfrage: 

Welchen Nutzen haben die Leitelemente aus Beton am ca. 50m langen Fahrradweg in der Stif-
tungsstraße/Pfeifer Straße?

Verursachen diese Leitelemente laufende Kosten?
Wenn ja, 

 a) wie hoch sind diese Kosten?
 
 b) durch was fallen sie an?

Könnte man die Fläche -die durch die Abgrenzung zustande gekommen ist- besser nutzen? 
z.B. Kurzzeitstellplätze für das Altenheim oder eine Begrünung
(Bei unseren beiden Vorschlägen würden die Leitelemente aus Beton entfallen.)

Ist hier bereits schon eine andere Lösung in Planung und wenn ja, welche? 

Begründung:

Wir haben von Bürgern Beschwerden erhalten und halten es für eine unnötige Verschwendung 
von Fläche. 
 

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Haas     Thomas Klaukien Johannes Köhler

Alternative für Deutschland im Fürther Stadtrat




